

Spende von Herzen an die „Herzkinder“

Die Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft hat sich heuer erneut entschlossen, statt dem Versand von postalischen Weihnachtskarten den Verein „Herzkinder Österreich“ mit einer Spende in der Höhe von 1000 Euro zu unterstützen. „Mit dieser Unterstützung sprechen wir vielen Mitgliedsbetrieben aus dem Herzen“, betont Spartenobmann Markus Grießler.

Rund 700 kleine Menschen kommen jährlich in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt. Der Verein „Herzkinder Österreich“ unterstützt betroffene Eltern, Kinder und Angehörige und steht ihnen schon vom Zeitpunkt der Diagnose an zur Seite.



Florian Wfreser
(red)

Spartenobmann Markus Grießler übergibt die Spende an Astrid Baumgartner von „Herzkinder Österreich“ im Teddyhaus Wien. Nahe den Kinderherzzentren in Wien und Linz befindet sich je ein „Teddyhaus“ mit Wohneinheiten für Familien mit Geschwisterkindern.